

## ＜中学部＞音楽の学習でオルゴール鑑賞をしました♪

中学部1・2年1組、2・3年1組はオルゴールセラピー「音とひびき」と音楽交流をしました。オルゴールの♪フニクリ・フニクラ♪をバックミュージックに「かごめ かごめ」をしたり、ゆったりとオルゴール鑑賞をしたりしました。机から伝わるオルゴールの音の振動を感じ、うっとりした表情や曲終わりに拍手をする生徒の姿が見られ、貴重な体験ができました。



## ＜高等部＞「仕事を知ろう」で警備の体験をしました！

高等部くらし健康コース1・2年1組は生活単元学習「仕事を知ろう」の学習で「京都府警備業協会青年部」の方々に来ていただきました。警備の仕事について、「警備の仕事は何時から何時までですか？」の生徒からの問いに「24時間です。」とお答えをいただくと「え～！」と驚いた表情を見せていました。交通誘導の体験では、通行者がぶつからないように「どうぞ」「ストップ」等、無線のやりとりを行い、スムーズな通行ができるように誘導灯を使いながら案内をしました。



## ＜高等部＞今年度は2日間「アル・プラザ城陽販売会」を行いました！

高等部くらし地域コース3年生は、「アル・プラザ城陽」での窯業製品の販売を行いました。今年度は、2日間連続の開催でした。早く到着した生徒が製品の陳列をして開店準備を行い、開店と同時に「いらっしゃいませ！」と大きな声で接客をしました。高等部くらし地域コース2年生も次年度に向けて、3年生を手伝う姿も見られ、大盛況の中、たくさんの窯業製品を販売することができました。ご来店いただき、ありがとうございました。

